

## 2,5 millones de euros para la nueva biblioteca de Bergara

La remodelación y derribo interior del palacio Arrizuriaga para ubicar en él la futura biblioteca de Bergara, alcanza, según el proyecto de ejecución presentado en el consistorio bergarés, un presupuesto de 2,5 millones de euros.

Sobre una superficie total de aproximadamente 750 metros cuadrados, la futura biblioteca de Bergara contará con cuatro plantas. En la planta baja, junto al vestíbulo de acceso, se situarán los aseos públicos y el archivo general. Al mismo nivel, se contempla una sala polivalente, con capacidad para unas 80 personas, destinada a diversos usos como exposiciones, conferencias o cursillos.

En la primera planta se ha proyectado ubicar la biblioteca infantil con un doble acceso: bien desde el jardín exterior o desde el interior del edificio. En la segunda planta, se contempla la biblioteca de adultos, con una amplia sala de lectura de unos 135 metros cuadrados.

Por último, la tercera planta del edificio, estará destinada a la zona de investigadores de la Biblioteca de adultos, la información electrónica y el área de información